



Diputado critica contratación de "Checo" Pérez y Serena Williams

El Universal

lun, 9 de diciembre de 2024, 3:03 p.m. CST · 3 min de lectura



LEÓN, Gto., diciembre 9 (EL UNIVERSAL).- El coordinador de los legisladores guanajuatenses del PAN en la Cámara de Diputados, Miguel Ángel Salim Alle, criticó la contratación de la tenista Serena Williams y del piloto "Checo" Pérez, para que funjan como conferencistas en la Feria Estatal de León, en enero de 2025, y a quienes en suma les pagarán 25 millones de pesos.

"Yo no sabía que el tenis era un deporte popular en León", acotó. "Checo" Pérez y Serena Williams impartirán una conferencia, cada uno, dentro del programa "Inspira ideas que transforman"; ambos cobrarán en dólares: el piloto, nueve millones de pesos al tipo de cambio de hoy; y la tenista estadounidense, 16 millones 527 mil pesos.

Tras la contratación de esos famosos del deporte, el legislador panista consideró que las acciones del Patronato de la Feria son incongruentes y contraproducentes.

[Diputado critica contratación de "Checo" Pérez y Serena Williams](#)